



## Inilah Perjuangan Matthew Perry Lawan Masalah Kecanduannya Menurut Ayah Tiri

### Description

Matthew Perry, aktor Friends, meninggal pada bulan Oktober setelah bertahun-tahun berjuang dengan kecanduan. Menurut ayah tirinya, Perry merasa seolah-olah telah mengalahkan kecanduannya sebelum kematiannya. Namun, Perry menyadari bahwa kecanduan tidak pernah sepenuhnya dapat dikalahkan. Penyebab kematiannya termasuk pengaruh dua obat-obatan, penyakit arteri koroner, dan tenggelam.

Saat Perry meninggal, ia secara medis disebutkan “bersih selama 19 bulan” namun sedang menjalani terapi infus ketamin untuk mengobati depresi dan kecemasan. Perry berada di tempat yang baik saat ia meninggal, dan ia bahkan mengatakan bahwa ia bahagia setelah sekian lama. Namun, ia tidak bisa menyelesaikan babak hidupnya yang ketiga, demikian kata ayah tirinya.

Perry adalah seorang juara untuk perawatan kecanduan, dan dalam mengenangnya, ibu dan ayah tirinya mendirikan Yayasan Matthew Perry untuk membantu mereka yang berjuang dengan kecanduan. Keluarga Perry mengungkapkan bahwa kesedihan karena kehilangan Perry masih sangat terasa setiap hari.

Menurut ayah tirinya, Perry tumbuh menjadi sosok yang sangat bersemangat dan meninggalkan kehadiran yang besar dalam kehidupan sehari-harinya meskipun ia seorang sosok yang lucu dan keras. Penyakit kecanduan yang sangat kuat membuat Perry harus menerima bantuan dan pengobatan dari waktu ke waktu. Perry adalah pribadi yang menyenangkan dan penuh keceriaan, serta seorang pendukung perawatan kecanduan yang peduli.

### Ringkasan

Stepfather Matthew Perry mengungkapkan bahwa aktor Friends tersebut merasa mengalahkan masalah kecanduannya sebelum kematiannya. Namun, bagaimana ia merasa tentang hal itu? Bagaimana perjuangan Perry dengan ketergantungan? Apakah Anda percaya bahwa kecanduan bisa

dikalahkan sepenuhnya? Berikan pendapat Anda dan bagikan pemikiran Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark